

**Martes 23/12/25**

## **El Gobierno de La Rioja licita el nuevo servicio especializado en adicciones tecnológicas para adolescentes de 12 a 17 años y sus familias**

**Con esta contratación se cumple el compromiso adquirido por el presidente Gonzalo Capellán en el Debate del Estado de la Región de poner en marcha en 2026 un recurso público pionero de asesoramiento, prevención e intervención**

El Gobierno de La Rioja ha licitado el nuevo servicio especializado en adicciones tecnológicas para adolescentes y sus familias, un recurso público pionero destinado a asesorar, detectar y abordar el uso problemático de dispositivos electrónicos, redes sociales y plataformas digitales en jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 17 años. Con esta contratación se cumple el compromiso adquirido por el presidente Gonzalo Capellán en el Debate del Estado de la Región celebrado el pasado mes julio, de poner en marcha en 2026 este novedoso servicio de prevención y, en su caso, de intervención, para adolescentes y sus familias.

Una de las políticas públicas prioritarias del Ejecutivo regional es la protección de la infancia y la adolescencia. En este sentido y, para reforzar la red de servicios ya desplegada, la Comunidad pondrá en marcha este nuevo recurso especializado en adicciones tecnológicas para salvaguardar el bienestar emocional de los jóvenes y adolescentes, y acompañar a las familias ante un reto cada vez más presente, dado el aumento de conductas de riesgo vinculadas al uso intensivo e inadecuado de las nuevas tecnologías en la adolescencia: problemas de sueño, de rendimiento escolar y de habilidades sociales, que conducen al aislamiento, la ansiedad y la depresión, además de la exposición al ciberacoso.

El contrato, con un valor estimado de 588.165,84 euros, se tramitará mediante procedimiento abierto y ordinario, y tendrá una duración inicial de un año, previsiblemente a partir de 2026, prorrogable hasta un máximo de tres.

Además, y como ya anunció el presidente en el Parlamento regional, el programa contará con una sede específica en la calle Muro de la Mata de Logroño y un equipo profesional integrado por dos psicólogos y dos educadores sociales, que trabajarán con adolescentes, familias (involucrando a todos los miembros de la unidad familiar) y profesionales de los ámbitos educativo, social y sanitario. La intervención se articulará en tres áreas: prevención, formación e intervención individual y familiar.